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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de janeiro de *|DATE:Y|*
edição 276

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: MME | Rio São Francisco | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

MINISTRO SE REÚNE COM OS PRESIDENTES DE 20 ASSOCIAÇÕES DO SETOR ELÉTRICO

 Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, dá início nesta semana a uma intensa agenda de reuniões com os representantes do setor de energia. Na quarta (23), haverá o encontro com os presidentes de 20 associações da área de energia elétrica, de uma só vez, na sede do MME. No dia seguinte, quinta-feira (24), será a vez dos setores de petróleo, gás e combustíveis.
 
Sem detalhes técnicos
A dinâmica dos encontros será para uma aproximação entre os presidentes das associações representativas e Bento Albuquerque.
 
Não está na pauta a apresentação de temas técnicos de cada segmento, tampouco a definição de prioridades. Isso ficará para um segundo momento, quando serão feitas novas reuniões com cada segmento: geração, transmissão, distribuição e comercialização.
 
Na reunião de amanhã, o objetivo é abrir um canal de comunicação entre o ministro e os agentes. Bento deverá fazer um breve discurso de como pretende conduzir os assuntos da pasta aos presentes, mas o objetivo principal é o de apresentação e aproximação entre as partes.
 
Associações
Foram convidados os presidentes das associações individualmente, e não por meio do Fase (Fórum de Associações do Setor Elétrico). Aliás, nem todos os associados do Fase foram convidados, e ficaram de fora a Abiogás (Associação de Biogás e Biometano), Abinee (Associação Brasileira da Indústria Elétrica e Eletrônica) e FMASE (Fórum de Meio Ambiente do Setor Elétrico).
 
A Abegás (Associação Brasileira das Empresas Distribuidoras de Gás Canalizado) e a Unica (União da Indústria de Cana-de-Açúcar), que são associadas ao Fase, irão ao encontro com o ministro no dia 24, dedicado ao setor de óleo, gás e combustíveis. No dia 23 o foco é a área elétrica.
 
Imprensa
O ministro Bento também deve reunir-se nos próximos dias com a imprensa. Está em análise um café da manhã entre a cúpula do MME e os jornalistas que cobrem a área, que deve ser realizado ainda nesta semana.
voltar para o topo

 VAZÃO DAS USINAS DO RIO S. FRANCISCO PODE SER REDUZIDA COM CHUVAS ABAIXO DA MÉDIA

 da Agência iNFRA

O regime de chuvas abaixo das expectativas poderá levar a uma redução das vazões das usinas do Rio São Francisco. A decisão de uma nova política de operação para a definição da vazão foi tomada na segunda-feira (21), em reunião da Sala de Crise do Rio São Francisco.
 
Segundo a ANA (Agência Nacional de Águas), os técnicos olharão para as projeções dos níveis dos reservatórios para o final de abril de 2019 e, se houver piora nas expectativas, medidas de restrição das vazões poderão ser adotadas.  
 
Pela nova regra, se a simulações da evolução do reservatório equivalente do sistema hídrico do rio São Francisco indicarem um volume superior ou igual a 50% de seu volume útil ao final de abril de 2019, fica mantida a atual defluência de 800 metros cúbicos por segundo em Xingó e de aproximadamente 950 metros cúbicos por segundo em Sobradinho.
 
Se as simulações de evolução do armazenamento de Sobradinho indicarem um volume útil inferior a 45% no final de abril, será necessário aumentar as vazões liberadas pelo reservatório de Três Marias (MG), de forma a buscar um maior equilíbrio entre os reservatórios do sistema.
voltar para o topo

Secretaria - Ricardo de Abreu Sampaio Cyrino foi nomeado secretário de Energia Elétrica do Ministério de Minas e Energia em lugar de Ildo Wilson Grüdtner. Roberto Pinheiro Klein Júnior será chefe da Assessoria Especial de Acompanhamento de Políticas, Estratégias e Desempenho Setoriais da pasta. 
Comercialização - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) autorizou a Flash Comercialização e Serviços de Energia a atuar como agente comercializador de energia elétrica no âmbito da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica). 
UTE - A ANEEL registrou requerimento de Outorga da UTE Camaçari - Campo Florido, em Campo Florido (MG).
Bancos - O BNDES e a Caixa publicaram as atas de suas assembleias extraordinárias realizadas em dezembro de 2018.
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Agenda do ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, reúne-se hoje (22) com os grupos Energisa (às 10h30) e Enel (às 14h30). Antes disso, pela manhã, tem encontro com o almirante Marcos Vinícius, às 9h30, e recebe o senador Chico Rodrigues (DEM-RR), às 10h.
Agenda ANEEL - Hoje (22), retornam as reuniões públicas da diretoria da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica). 
Cessão Onerosa - Os ministros do TCU (Tribunal de Contas da União) solicitaram ao CNPE (Conselho Nacional de Política Energética) e ao MME (Ministério de Minas e Energia) o envio de documentos complementares para a revisão do contrato de cessão onerosa firmado entre a União e a Petrobras, para que possam seguir com a análise do processo. A corte também solicitou que a AGU (Advocacia-Geral da União) fosse colocada como interessada no processo. 
Venda de excedentes - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) concluiu, na última sexta-feira (18), a segunda etapa do MVE (Mecanismo de Venda de Excedentes). Participaram do processo 29 distribuidoras e 561 compradores. Foram negociados 616,6 MWmédios, em contratos vigentes entre fevereiro e dezembro deste ano. Na segunda (21), foi processada a terceira etapa do mecanismo, que deverá ser divulgada no dia 28 deste mês.
CCEE - Estão disponíveis no portal da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica), desde segunda (21), os resultados do MCSD (Mecanismo de Compensação de Sobras e Déficits) de energia existente de janeiro. Também foram divulgados os resultados da pós-liquidação do regime de cotas de garantia física referentes a dezembro de 2018.
Nível dos reservatórios - Segundo o ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico), os reservatórios de Sudeste, Centro-Oeste e Norte começaram a semana operando abaixo dos 30%. Sudeste e Centro-Oeste marcaram, na segunda-feira (21), 27,9% da capacidade, enquanto os do Norte estavam com 29,2%. A região ficou com 42,39%, e Sul, com 51,3%.
Corte de carga - No último sábado (19), o ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico) registrou a queda de energia por mais de 20 minutos em Manaus (AM). A carga cortada foi de 250 MW. A área é de responsabilidade da Eletrobras Distribuição Amazonas. 
Carro elétrico - No último sábado (19), foi iniciada uma parceria entre a MRV Engenharia e a Renault. Dois carros elétricos ficarão disponíveis por três meses em um empreendimento da MRV em Belo Horizonte (MG) totalmente abastecido por energia solar. Depois de Belo Horizonte, os testes deverão seguir para São Paulo.
Canal de denúncias - A Absolar (Associação Brasileira de Energia Solar Fotovoltaica) lançou, na segunda-feira (21), um serviço para denúncias de distribuidoras que desobedeçam as regras e prejudicam o consumidor de geração distribuída.

Energia solar investe R$ 5,2 bi e projeta crescer 44% em 2019
Maior parte do investimento será em geração distribuída; setor pode superar os 3.306 MW. (Valor)
______________________________
Cosan aposta em geração de caixa da Comgás
Anúncio da OPA impulsionou alta de 20,3% das ações da distribuidora de gás ontem, para R$ 80,00. (Valor)
______________________________
Governo indica professor Nivio Ziviani para conselho da Petrobras
Escolha acontece após renúncia de John Forman, que abriu mão de posto devido a uma disputa com a CVM. (Folha de S.Paulo, Reuters)
______________________________
Ex-Ternium Glauco Sabatini volta para a Mineração Usiminas
O executivo da Ternium, Glauco Sabatini, será o novo diretor comercial da Mineração Usiminas (Musa). (O Estado de S. Paulo)
______________________________
Aneel inicia debate sobre regra que subsidia a energia solar
Hoje, consumidor que instala os painéis solares tem redução de 80% a 90% nas contas de luz. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
Mineradora BHP vai aportar US$515 mi para Fundação Renova e Samarco
Do montante informado, a BHP detalhou que 438 milhões de dólares seriam aportados para financiar a Fundação Renova até 31 de dezembro deste ano e 77 milhões de dólares disponibilizados à Samarco até junho. (Reuters)
______________________________
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